



20 de diciembre de 2021

JUSTICIA

Presuntos sicarios a proceso por plagio de dos marinos

Por su presunta implicación en el secuestro de dos elementos de la **Secretaría de Marina** en noviembre pasado, [un juez federal](#) vinculó a proceso a ocho supuestos integrantes del **Cártel Jalisco Nueva Generación**. Se les acusa además de delitos contra la salud y portación de armas de fuego de uso exclusivo del Ejército, Armada y Fuerza Aérea. A todos se les impuso la medida de prisión preventiva de oficio.

DERECHOSHUMANOS

Ignora régimen iraní a ONG's y ejecuta a reo

La ejecución de un prisionero por el Gobierno de Irán disparó protestas masivas en la zona kurda del país. [El régimen de los ayatolás](#) ignoró los pedidos de organizaciones como Amnistía Internacional o Iran Human Rights para conmutar la pena. Según diversas fuentes, **el juicio de Heidar Ghorbani**, condenado por rebelión armada; incluyó confesiones forzadas y tortura.

SEGURIDADPÚBLICA

Lucha de cárteles cubre de sangre Guanajuato

Una de las cifras más altas de asesinatos para un fin de semana se dio en Guanajuato, en donde 39 personas perdieron la vida de manera violenta. Entre las víctimas [hay dos policías municipales de León](#), 13 heridos de gravedad y ningún detenido. Desde la balacera del viernes por la noche a los homicidios en 10 municipios, destacan dos masacres la madrugada y tarde del sábado, en las que **dos comandos ultimaron a nueve personas**.

NACIONAL



Embastida de Morena contra INE crece, exigen consulta y Mario Delgado un castigo

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y [los gobernadores](#) de Morena pidieron al Instituto Nacional Electoral reconsiderar su decisión de posponer la realización de la revocación de mandato de López Obrador, porque eso atenta contra los derechos políticos que la Constitución consagra. No en el mismo tono, pero con igual intención, el [dirigente nacional](#) de Morena, Mario Delgado, llamó a los legisladores de su partido a impulsar un juicio político contra los consejeros del Instituto.

Previsor. Mientras que [para evitar](#) que se haga mal uso de su nombre y logotipo, **el INE solicitó al Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial**, que se le entregue la concesión por 10 años de su marca.

INTERNACIONAL

Metidos en una encrucijada, chilenos piden más Estado

El sur de América podría convertirse en el ejemplo moderno de lo que una economía dirigida por el estado le hace a un País. En Chile, donde el ["estallido social"](#) de octubre de 2019 llevó a aprobar el año pasado un cambio a la Constitución por que le daba un papel residual al Estado en la provisión de servicios básicos; ayer ganó la presidencia [el izquierdista Gabriel Boric](#), detractor del modelo económico neoliberal y quien prometió aumentar impuestos a los "súper ricos" para expandir los servicios sociales.

Conforme. [José Antonio Kast](#), el candidato de la derecha, reconoció la derrota, agradeció a sus colaboradores, deseó un buen Gobierno y prometió seguir aportando desde el Congreso al proyecto liberal, que redujo la pobreza del 68% **de la población en 1990**, al 8.6% en 2017.

DEPORTES



Ravens deja ir vivo a Packers, Aaron Rodgers hace historia y mete a su equipo a playoff

Con los nervios bajo control siempre, lo que le permitió igualar a Brett Favre como líder de la franquicia en pases de anotación (**442**), Aaron Rodgers llevó al triunfo a Green Bay sobre Baltimore, que falló una conversión de dos puntos en el minuto final. **Los Ravens** se pusieron a un punto con 42 segundos por jugar, y aunque tuvieron la opción de anotar un punto extra y mandar el juego a tiempo extra, optaron por ser agresivos para ganar y fallaron, fue así que [Green Bay se convirtió](#) en el primer clasificado a playoffs.

CULTURA

Explora Hugo Hiriart la experiencia mística

Uno de los escritores más lúcidos y versátiles **decidió escribir** un libro que durante años acarició: *"Lo diferente. Iniciación en la mística"*, que entre el ensayo literario, el libro confesional, pieza filosófica y ejercicio de la memoria, responde a su interés de reflexionar sobre lo místico, Dios [y los asombros de la existencia](#).

